



Après la réussite du 5 décembre retrouvons nous en

Assemblée Générale

La mobilisation interprofessionnelle contre la réforme des retraites a pour objectif de faire reculer le gouvernement.

Pour gagner, nous savons qu'il faut arriver à bloquer l'économie du pays comme en 1995.

Dans de nombreux secteurs (SNCF, RATP, Chimie, Education Nationale ...) il a d'ores et déjà été décidé de reconduire la grève.

Quel rôle doivent jouer les agents des finances dans ce mouvement interpro ?

Lundi 9 décembre

12H30

CAE Part Dieu

Salle S88 C et D